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　7 年後に開催される東京オリン

ピック出場を目指し、日々、体操

の練習を行う萩原竜司さん ( 小学

5 年生：取材時 )。彼が体操を始

めたきっかけと将来の夢とは？今

回、本人とお母さんからお話を伺

いました。

1 歳の頃からいつも三点倒

立をしながらテレビを

観ていました。その頃からバラン

ス感覚は良かったのかも知れませ

ん。親としては特に意識はしてい

ませんでしたが、本人にとって遊

びの延長で、単純に体を動かすの

が大好きなんだなって思っていま

した。そして、竜司が 3 歳の時

に開催された北京オリンピックの

体操競技をテレビで見て、本人が

「体操をやりたい」と言い出した

のが始まりですね。　( お母さん )

練習は木曜日と日曜日を

除いて、毎日、札幌

市にある体操スクールに通ってい

ます。「ゆか・あん馬・つり輪・

跳び馬・平行棒・鉄棒」の 6 種

目を練習しています。一番得意な

のは「ゆか」です。コーチから厳

しく指導され、たまに辞めたくな

る時もあるけど、練習していくと

少しずつ難しい技も出来るように

なるのが嬉しいので、これからも

頑張ろうと思います。3 年生の時、

練習中に床の飛び込み前転で左肘

を骨折してしまい、アメリカの大

会に出場することができませんで

した。ケガの痛さよりも出場でき

なかったことがすごく悔しかった

です。　　　　　　　( 竜司さん )

憧れは内村航平選手です。

テレビで見た時から

ずっと同じような技をしてみたい

と思っています。立派な体操選手

になって、オリンピックに出場し

て金メダルがとれるように頑張り

ます。そして将来は体操指導者に

なって子ども達に体操の楽しさを

教えてあげたいです。( 竜司さん )

同学年のライバルがい

て、竜司自身も

かなり意識しているようです。ラ

イバルの存在は良い意味で、刺激

となり本人の練習意欲も向上して

いるので、絶対に負けたくない気

持ちは誰よりも強いかもしれませ

んね。　　　　　　　( お母さん )

　

幼児期からその才能を開花した竜

司さんは現在、札幌市で開催され

ている大会で 6 連覇を達成してい

ます。また、今年は東日本ジュニ

ア選手権大会や、アメリカで開催

される大会への出場が決定してい

ます。これからも練習に励み、6

年後の東京オリンピックでその勇

姿を見せて欲しいと思います。

　　　　　　　　 (3 月 7 日取材 )
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Hagiwara Ryuji

出場した大会で優勝した功績
を称える、たくさんの賞状や
メダルに驚きました。

鍛え上げた腹筋を
見せてくれました

体操を始めたきっかけは？

どのような練習を？

将来の夢は？


